DE MARDI À MERCREDI

## Trois jours pour la Terre au Collège

Du 22 au 24 avril, le Collège de Valleyfield deviendra la terre d'accueil de l'écoresponsabilité alors qu'une programmation bien garnie permettra à la communauté collégiale de prendre part aux activités de sensibilisation proposées, entre autres, par les membres du comité Écho-Vert du collège.

C'est dans le cadre de l'activité Trois jours pour la Terre, organisée par le Collège de Valleyfield, que la communauté collégiale pourra adopter et discuter des habitudes ou comportements à favoriser pour évoluer ensemble en respect avec les notions de protection de l'environnement.

Bar à smoothies biologiques, foire alimentaire locale, vente et dégustation de produits du terroir, kiosques thématiques, transports alternatifs, vernissage d'un concours de photos intercollégial inspiré des valeurs des Établissements vert Brundtland auxquels des membres du personnel et des étudiant(e)s du Collège ont participé, démonstration de véhicules écoénergétiques de la

Ville de Salaberry-de-Valleyfield et dévoilement d'un bilan de réduction des gaz à effet de serre au Collège figurent à la programmation variée offerte à la communauté collégiale.

## L'environnement au Collège de Valleyfield

Au Collège de Valleyfield, une ressource professionnelle est déléguée pour développer un plan d'action dans ce domaine, et s'assurer que les aspects du développement durable sont bien intégrés dans la culture et les politiques de l'institution.

En formant un «Comité d'action et de concertation en environnement» (CACE) et avec l'aide du comité Écho-Vert, la responsable du dossier veille à l'établissement de fonds environnementaux d'intervention et organise des activités de sensibilisation, de mobilisation et de formation auprès de la clientèle collégiale.

Pour toute question concernent l'environnement au Collège de Valleyfield, l'équipe d'étudiants bénévoles du comité Écho-Vert ou la programmation des Trois jours pour la Terre, communiquez avec nous au 450-373-9441, poste 468 ou via amelie.delisle@colval.qc.ca





1010, boul. Cadieux Salaberry-de-Valleyfield

450 322-6211



Les membres et les employées du Comité Zone d'Intervention Prioritaire (ZIP) du Haut-Saint-Laurent sont heureux de se joindre à la population pour souligner le JOUR DE LA TERRE le 22 avril 2014. Le fleuve Saint-Laurent fait partie de cette belle terre. Il faut se rappeler que la terre est recouverte de 70 % d'eau.

Presque 9 % de la superficie du Canade est couverte d'eau douce.

Le Jour de la terre a pour but d'inciter les gens à diminuer leur impact sur l'environnement. Depuis, 1995, le Jour de la Terre est célébré à travers le Québec avec toujours plus d'engouement. En 2014, la thématique permet de se tourner yers l'action Co, jour est le moteur d'une année entière pour presser les dispanements.

permet de se tourner vers l'action. Ce jour est le moteur d'une année entière pour engager les changements d'habitude. Alors, donnons encore un grand coup cette année avec de nouvelles actions et inspirations pour célébrer chacun à notre échelle, le Jour de la Terre, le 22 avril et tous les jours!

Voici quelques gestes simples à faire chez vous pour diminuer votre propre impact : fermer les lumières de

la maison une heure de plus, manger un repas avec des aliments cultivés localement pour le souper, moins actionner la chasse d'eau des toilettes à la maison et s'assurer de ne pas laisser le robinet couler, éliminer toute utilisation d'eau en bouteille de plastique de votre maison ou même planter un arbre chez vous!

Suivons nos prochaines chroniques mensuelles qui apparaîtront dans le Journal Saint-François par notre stagiaire Valentin Yamani! N'oublions surtout pas que cette terre que nous empruntons à nos enfants a besoin d'être traitée avec sagesse et amour. Vous pouvez devenir membre du Comité ZIP du Haut-Saint-Laurent et suivre nos initiatives locale et régionale pour améliorer la qualité de votre

Pour devenir membre s.v.p visiter notre nouveau site web au : www.ziphsl.org







Prêts pour vous servir avec l'équipement le plus récent et le plus moderne de l'industrie.





Pour informations: Mario Henderson 450 826-0286

187, Rivière Noire Nord, St-Chrysostome